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本 日 の 行 事  物 故 者 法 要 と 納 涼 例 会
2021－22年度        島崎秀樹会長      

幹事報告           山口里美幹事 

＊ガバナー事務所より 義援金協力のお礼 

＊日本事務局より 8月レート 110円 

＊美濃 RCより 

・IM開催の案内  9月 12日（日） 

＊東海北陸道グループ親睦ゴルフ大会の案内

10月 18日（月） 

＊米山奨学会より 普通寄付金分の確定申告

用領収書発行について 

＊加賀中央ＲCより 活動計画書 

＊週報拝受  関中央 RC 
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第２０３９回例会報告 

会長挨拶                        2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆さん今晩は。今日は土用の丑です。本日名古屋で会議があり、昼食はウナギだろうかと想像していまし

たが、普通のお弁当でした。土用の丑はこの時期に食べられていますが、いつ頃から食べられているのか

と調べましたら、どうやら江戸末期からで仕掛けたのは稀代の発明家で医者の平賀源内だそうです。昔、

夏になるとうなぎ屋さんがどうしても儲からない、どうしたら売れるか平賀源内に相談した所、立春立夏

立秋立冬と、4 つの土用がある。夏に関しては「夏バテ防止にうのつく物を食べて精力をつけよう」と、

うなぎ屋さんに宣伝したらどうだという事で始まったようです。今では全国的に土用の丑にウナギを食べ

るようになりました。稚魚が取れず高騰している時もありましたが、年に何回かウナギを食べて精を付け

たいところですが今日はまだ食べていません。近日中には食べたいと思います。  

各委員会活動方針 

ＳＡＡ委員長 旭美香君・・・基本方針は秩序と品位を守り、明るく楽しい例会進行に務める。事業計画

は例会前に会長・幹事、発表者と打ち合わせをする。時間厳守、来客へのおもてなし。お客様がある時は

花を飾る。3分間スピーチを全員にしてもらう。ロータリーの目的の唱和を行う。 

奉仕プロジェクト委員長 山下誠君・・・基本方針はコロナウイルス感染肝炎拡大の恐れがある中、クラ

ブとして公共性を重んじるクラブ運営を最優先に考え、会員相互の健康に留意して、加えて地域社会の現

状を踏まえてプロジェクト計画、実行する。事業計画は現状の評価、運営、計画の立案、プロジェクトの

実行、評価です。担当各委員会のお手伝いを致しますので、よろしくお願いします。 

社会奉仕委員長 美谷添生君・・・、基本方針はクラブの歴史と地域の繋がりと掲げています。事業計画

は申し送りで新しい事業をと言われたが、中々出来ないのでクラブの理解に関する事業という事でこれか

ら検討する。大仲山村公園の整備と観桜会を計画、ネイチャーランが行われれば協力する、環境レンジャ

ー協会への協力をしていく。コロナが終息し、事業の後に懇親会が出来ればうれしいなと思います。 

職業奉仕委員会 野島征夫君・・・企業の中で働くには、大勢の従業員を抱えて大変だが健康第一で！と

いうのが委員会全員一致の意見でした。コロナ禍でやることはやる、やめることはやめるという判断が経

営者にとって一番大事であります。健康診断もクラブでやったらどうかと思います。事業計画はかみほの

湯での職場例会、若手経営者の卓話をしていただこうと計画しています。 

国際奉仕・青少年委員長 麦島洋介君・・・。事業計画は前期に引き続き紙芝居の作成、新規事業として

現在ハローワークさんと郡上未来塾と郡上北高生を中心として、課外活動として Gネクサス郡上の絆とい

う名前で有志の会が立ち上がっています。私も参加していますが毎週火曜日の 16時から 1時間、郡上の未

来に関して高校生を中心にディスカッションをしています。そちらへの支援活動やアドバイスをみていけ

たらと思います。放課後児童クラブも要請を受けていますので、夏休み期間中に一度開催したいと思いま

す。内容として対象年齢が低学年が多いという事で、バードコールや郡上の間伐材を使ってデコレーショ

ンをしたり、外で遊びたいと思うので魚の事を学びながら色々グッズを使用してみようと思います。 

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   
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財団・米山委員会 松森正和君・・・基本方針は財団に対する理解を深めてもらう事で、積極的に寄付が

出来るよう働きかける、事業計画は一人 150＄以上の寄付、地区補助金を継続していくことが大事なので、

委員会で話し合いをし、続けていこうと思います。 

会員組織強化委員長 美谷添里恵子君・・・クラブテーマ「王道」を目指し、原点に立ち返り、メンバー

全員の気持ちを一つにして、組織の強化を図る。事業計画は会員一人一人が入会予定者を見つける、退会

者を出さない、3年未満の会員のオリエンテーションの回数を増やしてロータリーへの理解をしてもらう。

コロナ蔓延の中で、出来ることをしていこうと思いますので、お願いします。 

会員増強委員長 大村太郎君・・基本方針は、国際ロータリーだという事を地域に知ってもらう。会員増

強（仲間作り）に努める。議場計画はクラブに興味のある方の情報を把握し、敏速に対応する。若い会員、

女性会員中心に積極的に情報収集をする。会員募集パンフレットを新しく作成する。 

公共イメージ・会報委員長 小島正則君・・・基本方針は地域にロータリー活動を周知し、クラブイメー

ジを高める。会員に興味を持ってもらえる会報とする。事業計画ですが、期首にＨＰ更新を行う。ＦＢは

まめな更新をする。イベントや活動等にはテレビや新聞社に取材依頼をする。会報は内容確認をし、興味

が持てる内容にする。この内容で１年間活動しますのでよろしくお願いします。 

会員 3分間スピーチ                               杉山 賢君 

 7月 17日の土曜日に夕涼み会というのを行いました。昨年は子供達だけでしたが、今年は保護者も一緒

にできないかという事で、100人ほど園児がいますが 4つのグループに分けて、昼間に 4ターン同じこと

を繰り返して行いました。最初踊りを10分、その後に夜店が4つか5つあって子供たちが親と一緒に回る、

たった 30分くらいでしたが、白鳥踊りの源助さんや世坂など久々に踊ったらとても楽しくて、皆さん楽し

んで帰っていきました。今の世の中、コロナで楽しいことが少ない、この夏も何を楽しみに過ごしていく

んだろうと思います。今オリンピックが開催されていて大変盛り上がっています。私も見れる範囲で観て

います。インタビューを聞いていると、どの選手も開催のお礼を言うんです。直前まで賛否の意見が飛び

交っていて、否定的な意見もあってもしょうがないですが、やってよかったと思える人が多いんじゃない

かと思いました。オリンピックは勝っても負けても涙なんです。あの姿は勝って当然嬉し涙、負けて悔し

涙だと思います。アスリートとしてここまで積み上げてきたものが形になるかならないかという所で悔し

い思いもするし嬉しい思いもするし、それに向かって一生懸命取り組んできた結果がそこにあるからじゃ

ないかと思いました。自分自身感じさせてもらったことは、今の自分にそれだけ情熱を燃やすものがある

かという事でした。成功する、失敗する、悔しい、嬉しいと心から思えることがあるのかと思いました。 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 杉山賢君 

島崎君 今日は土用の丑の日です。うのつく物を食べて夏バテを防ぎましょう。 

山口君 奉仕プロジェクト、会員増強活動方針、よろしくお願いします。 

畑中君 オリンピックやってよかった。盛り上がってます。みんなガンバレ！ 

寺田澄男君 孫娘が満 1歳の誕生日を五体満足で迎えてくれました。オリンピックメダル 30個も夢でな

くなってきたようですね。 

藤代君 今日、会社の若い人が頭が痛いと早退して、病院へ行ったら熱中症と診断されました。暑いので

気を付けましょう。  

旭君 今年の夏は歩岐島子供会の子供たちがラジオ体操後に正信偈のお勤めにてくれます。去年コロナの

為できませんでした。今年の夏の朝はワクワクドキドキです。 

佐藤君 日曜日、草取りを頑張りすぎて月～火と体調不良でした。本日水曜日は元気になり、ご飯が美味

しく食べられることがありがたい！今日は大中小学校運営委員会があり、欠席します。すみません。麦島

君、青少年委員会をよろしく！ 

寺田正実君 盛夏の真っ只中、オリンピックも暑いがコロナも暑い。互いに注意百倍、体調注意！ 

井俣君 やっと腰が良くなりました。この時期は腰の調子が悪くなりやすいそうですので、皆さんもお気

を付け下さい。 

遠藤君 今日 1回目のワクチンを接種しました。可もなく不可もなく。でも気分が楽になりました。 

和田良一君 遅くなりました。ごめんなさい。 

美谷添里恵子君 7月も残り少なくなってきました。もう少しだけ暑さを我慢しましょう。 

同文 三島勲君、羽土君、小島君、野島君、石徹白君、原君、麦島君、杉山君、若尾君 

次回行事予定 

 ８月１１日 ＳＮＳ，ＺＯＯＭの使い方     ８月１８日 会員卓話（地区補助金について）   

出席報告                               出席委員会 尾村忠雄君                   

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 2038回 ３３名 ２２名 １０名 １名 68.75％ 

第 2039回 ３３名 ２７名 ５名 １名 87.5％ 



 


